

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 08.09.2016

Beantwortung der Anfrage

Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 23. August 2016 wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie hoch waren die Kosten für die neuen Fahrradboxen am Postplatz in Gräfenhausen?*
Die Kosten belaufen sich auf brutto 1.380,40 € (ein Zuschuss von 80 % aus Landesmitteln für die GVFG-Maßnahme B + R-Anlagen in Weiterstadt ist hierin berücksichtigt).
- 2. Wo ist diese Maßnahme im Haushalt veranschlagt gewesen?*
Im Finanzhaushalt (Investitionen Produkt 2206, IN2206-003 Bike + Ride-Anlagen). Mittel in Höhe von 310.000,-€ wurden im Haushalt 2015 eingestellt. Gem. Mitteilung der DADINA erfolgt die Abrechnung der Maßnahme im Jahr 2017.
- 3. Welches Gremium (Magistrat, Stadtverordnetenversammlung) hat über die Art der Ausführung dieser Fahrradboxen entschieden? Gab es alternative Möglichkeiten?*
Der Magistrat hat am 10. Juni 2014 – Vorlage IX/0838 – der Maßnahme zugestimmt. Ursprünglich sollten 11 Fahrradboxen im Bereich der Buswartehalle aufgestellt werden (wegen des vorhandenen Baumes und der Stellplätze der Arztpraxis Lohwasser konnte dies nicht realisiert werden). Als Alternative blieb die Nische am Anwesen Lohwasser.
- 4. Wie beurteilt der Magistrat die Praxistauglichkeit dieser Fahrradboxen?*
Auf den Innentüren der Boxen sind Anleitungen zur Nutzung vorhanden. Unter Beachtung dieser Hinweise ist eine gute Praxistauglichkeit gegeben. Die Herstellerfirma hat auf Befragen des Ing.büros mitgeteilt, dass die Akzeptanz der Boxen an anderen Standorten positiv ist. Die angemahnten Hinweisschilder für die Radboxen werden noch angebracht.
- 5. Hat der Magistrat Erkenntnisse über die Nutzungszahlen der Boxen? Wenn ja, wer-den die oberen Boxen überhaupt angenommen?*
Nein

Ralf Möller
Bürgermeister

Drucksache 10/0099/1